

# 細田中でよかった

今年もきれいな花が咲きました



細田中学校だより3号  
令和2年6月26日(金)

## 普段の生活が戻ってきました。

5月25日から通常の学校生活に戻り一ヶ月が経ちました。新しい生活様式を意識しながらの生活になりましたが、日が経つにつれて普段の生活が戻ってきた感じがします。ただ、例年だとこの時期は中体連大会に向けて盛り上がっているところですが、今年度は大会が8月になりました。部活動生の皆さんには、最後の大会で良い結果がでるようにがんばって欲しいです。

## ALTチャン先生の授業

本校のALTはブライアント・チャン先生です。チャン先生はシンガポールの出身です。右の写真は、1年生が初めてのチャン先生の授業を受けている様子です。シンガポールのことを地図や写真を使って、国の面積や人口、一年中気候は夏であること、多民族の国であることなどを分かりやすく教えてくれました。生徒たちも異文化を知ることですます外国語に対して興味が湧いたことと思います。チャン先生にどんどん勇気を持って英語で話しかけてみましょう。



## ブックトーク

本年度も学校図書司書の多田先生によるブックトークが行われました。3年生のテーマは「人間のからだ」、2年生は「色」は、1年生は「ビブリオバトル」でした。それぞれ学年に合った内容で、興味を持った生徒も多かったと思います。現在図書室に展示あるので、ぜひ読んでみましょう。



左から3年、2年、1年で紹介された本です。



## 人権週間

6月8日(月)から12日(金)は、人権・いじめを考える週間でした。今回は、毎朝それらに関する作文を読み、感想を書きました。また、学活で人権啓発ビデオを見て、人間関係作りについて考えました。最近、人権に関わるニュースを多く見かけます。他人事と思わず、しっかり新聞を読んだり、ニュースを見て関心を持って、これからより良い人間関係作りについて考えられる人になって欲しいと思います。



## 歯磨き指導

6月11日(木)に保体委員による歯磨き指導がありました。この日のためにしっかり指導の練習をしていたため、上手に歯磨き指導ができました。生徒たちも鏡を見ながら、ていねいに磨がけるようにがんばっていました。



## P T A朝の交通安全立ち番指導

5月25日(月)～29日(金)までの朝の交通安全立ち番指導にご協力いただきありがとうございました。学校再開後の週で事故等が心配されましたが、無事に終えることができました。これからも折に触れて指導をしていきたいです。また、2学期にも朝の交通安全立ち番指導が計画されていますので、よろしくお願いいたします。

